



Francfort le 18.06.2024

## Procès-verbal conseil d'école du 18 juin 2024 à 15h

### Ordre du jour

- Effectifs prévisionnels et classes pour la rentrée 2024
- Projet anglais CP
- Matériel scolaire et fichiers
- Olympiades
- Questions des parents

### Présents : voir liste d'émargement

#### Effectifs prévisionnels et classes pour la rentrée 2024

- Il est attendu 491 élèves à ce jour pour la rentrée 2024 en primaire. 128 en maternelle et 363 en élémentaire. Cela correspond environ à une stabilité par rapport à aujourd'hui, et une augmentation de 16 élèves de plus comparé à la rentrée 2023. Fait exceptionnel cette année avec beaucoup d'accueil d'élèves en cours d'année scolaire.

23 classes dont : 6 classes de maternelle et 17 classes d'élémentaire :

- Cycle 1 : 2 PS ; 1 MS ; 1 MS/GS ; 2 GS dont 1 GS Allemand +
- Cycle 2 : 4 CP ; 3 CE1 ; 4 CE2
- Cycle 3 : 3 CM1 ; 3 CM2

#### Projet anglais CP

- Les élèves ont 45mn d'anglais par semaine en CP.

#### Matériel scolaire et fichiers

- Les listes de fournitures seront disponibles sur le site internet au plus tard le 1er juillet.
- Les informations des fichiers à acheter par les parents seront communiquées par le secrétariat autour du 10 juillet pour la partie française, et au retour des grandes vacances (après le 20 août) pour la partie allemande.
- Discussion autour de la logistique de l'achat des fichiers par les parents (délai, références...), les relations avec la "Pause Française" (librairie à Francfort), et le potentiel besoin de réintégrer ça dans les frais de scolarité de l'école directement. Ce point sera posé et traité en Conseil d'Établissement.

#### Olympiades

- Des Olympiades seront organisées dans le cadre des JO de Paris 2024 les 1er, 3 et 4 juillet.

- PS & MS organiseront des activités le 1er juillet (sans les parents, en plus petit comité). GS, CP & CE1 auront leurs activités le 3 juillet. CE2, CM1 et CM2 le 4 juillet.
- Les cours n'auront pas lieu pour les classes concernées pendant ces Olympiades.
- Les enseignants impliqués feront appels aux parents volontaires pour aider lors de la tenue de cet événement.
- Consignes habituelles sur casquette, crème solaire, gourde...
- Il y aura 17 ateliers, les enfants seront organisés par groupe (indépendant de leur classe) pour permettre une répartition des activités.

## Questions des parents

*Quand aura lieu la publication des fichiers et des fournitures scolaires ? La publication des fichiers était bien trop tard l'an dernier car les parents avaient très peu de temps pour les commander, la librairie française "la Pause française " n'a pas pu les commander à l'avance ni faire de réassortiment et les enseignants n'ont pas pu démarrer avec dès les premiers jours de cours. Pour éviter cette situation à la rentrée, nous souhaiterions que l'école communique les références aux parents en fin d'année scolaire.*

- Question répondue plus haut pour la première partie.

*Constatez-vous une recrudescence de l'utilisation des téléphones portables et objets connectés par les élèves de primaire malgré leur interdiction durant les heures dans l'école ?*

- Les enseignants du primaire présents ne témoignent pas d'une recrudescence d'utilisation de téléphone portable ou d'objet connecté (montre) en classe. Les enfants ayant un portable le conserve bien au fond du cartable le plus souvent.
- 1 seul incident à remonter sur cette année scolaire, bon comportement général donc.
- Dans le cadre du PPMS alerte intrusion, bien sensibiliser les élèves et les parents sur l'importance d'éteindre le téléphone ou la montre et de ne pas appeler son enfant (en tant que parent) en cas d'alerte ou d'incident dans l'établissement. Cela constituerait un risque pour sécurité.

*Quelles sont les avancées du projet Ganztagschule pour le Primaire ?*

- Pour rappel le projet "Ganztagschule" est un programme éducatif proposé par le gouvernement du Land de Hesse alliant éducation et accueil à temps plein. Il a donc pour vocation la mise en place en place d'une école ayant pour objectif d'accueillir des élèves pendant une grande partie de la journée.
- Le LFBVH est déjà Ganztagschule de niveau 1 (il existe 3 niveaux). Malheureusement, la question de mettre en place une garde des enfants après l'école et ce de manière gratuite reste complexe.
- Le projet est de ce fait encore à l'étude.

*Quels sont les mouvements de personnels connus pour la rentrée ? Le remplacement de Madame Delsel cette année devient-il définitif à la rentrée ?*

- Départs : Madame Cécile Seignac (prof des écoles), Madame Catherine Orville (prof des écoles), Madame Gaby Abdul Sater (ASEM), Madame Catherine Doucet (ASEM), Madame Geraldine Robert (vie scolaire 1er degré), Madame Furic (directrice du primaire).
- Accueils pour la rentrée 2024-2025 : Madame Kirouani (directrice du primaire, succession de Mme Furic), Madame A. Peyron (prof des écoles), Madame K. Kadi (ASEM PS).
- Concernant le départ de Mme Delsel (prof d'allemand), Mme Hay Campbell continuera d'assurer le remplacement pour la prochaine rentrée.
- Le LFBVH recherche activement un(e) remplaçant(e) pour le poste de responsable de la vie scolaire 1er degré ainsi qu'une ASEM à temps partiel.

*Les comptes-rendus des conseils d'école pourraient-ils être communiqués à tous les parents via la plateforme de communication Pronote ?*

- Les comptes-rendus des Conseils d'École seront communiqués à tous les parents par PRONOTE désormais.

*Concernant l'usage pédagogique des outils numériques, les parents apprécient beaucoup les exercices disponibles sur internet ou des applications numériques proposés par certains enseignants comme devoirs à la maison car ils en voient l'effet positif sur leurs enfants (ceci n'est pas une question, mais nous tenions à partager ce retour d'avis positif avec l'ensemble du conseil).*

- Madame Furic en fin de séance remercie tous les partants pour leur investissement dans le LFVH et pour leur engagement au service des enfants et des familles.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16h15